

11月16日(月)全校朝会

まず初めに、元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今日は、北ノ台小学校のお友達が、調布市教育委員会から表彰状をいただきましたので、紹介します。

東京都小学生科学展に出展をしたお友達です。

東京都小学生科学展とは、理科や算数の好きな小学生が、自ら決めたテーマについて深く研究した成果を発表する場です。今回は、北ノ台小学校の6年生3名が、東京都小学生科学展調布市審査会において佳作に選ばれました。調布市教育委員会から表彰状が届いていますので、この場でお渡しします。

3名に表彰状授与

研究テーマ

「水や塩水で浮く?しずむ?」

「オクラのネバネバについて」

「二酸化炭素を調べよう」



3人の皆さん、おめでとうございます。この3人が素晴らしいのは、自分の興味・関心に沿って、自らテーマを決めて研究したということです。宿題ではないのですから、取り組まなくてもいいわけですが、そこを自分からすすんで取り組んだということが大変素晴らしいですね。東京都小学生科学展は来年も行われますので、皆さんもぜひチャレンジしてみてください。

今日は、頑張った北ノ台小学校のお友達について紹介しました。お話を終わります。

東京都小学生科学展(東京都教育委員会HP)

[https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/school/content/science\\_exhibition.html](https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/school/content/science_exhibition.html)